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第１回粕屋町まち・ひと・しごと創生会議要録 

 

日時：10月 17日（木）14:00～15:30 

場所： 粕屋町役場 3階 31会議室 

  

次 第 １． 開会 

２． 委員委嘱 

３． 町長あいさつ 

４． 粕屋町まち・ひと・しごと創生推進会議について 

（１） 推進会議の役割 

（２） 委員紹介 

（３） 会長の選出（会長：宗像委員 会長代行:中島委員） 

５． 議題 

（１） 粕屋町まち・ひと・しごと創生総合戦略について 

（２） 第 2期総合戦略の策定スケジュールについて 

６．事務連絡 

   第 2回粕屋町まち・ひと・しごと創生会議 

   令和元年 11月７日（木）午後 2時～ 

   粕屋町役場 3階 31会議室 

７．閉会 

会議要録 

４.会長選出 

（会長あいさつ） 

○限られた期間、時間でありますが、粕屋町の発展に資する議論になるよう尽力

したいので、ご協力をお願いしたい。 

５．議題 

（１）粕屋町ま

ち・ひと・しごと創生

総合戦略について 

（２）第 2 期総

合戦略の策定スケ

ジュールについて 

（事務局より関連資料の一括説明後意見交換） 

（質疑） 

【委員】 

○第 1期戦略の KPI検証の中で、「農産物等の地域資源を活用した 6次産業

化による商品開発」など、目標達成が難しいものの説明や検討は第 2 回以降

で行うのか。 

⇒（事務局）それぞれの施策について 1 つずつ説明するには時間を要するので、

特に理由を知りたい指標がある場合は、担当課に確認して、第 2 回以降にお

答えしたい。 

【委員】 

○第 2期戦略を考えていくにあたって、第 1期で目標達成できなかったものはこの

ままで次の施策を考えていくのか、これをできるようにしていくのかを確認したい。 

⇒（事務局）基本的に、事業として進んでいないものを掘り下げていくことは考え
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ていない。戦略を策定するにあたって、その結果がわからないと新たな施策が検

討できないという場合は、確認して報告したい。 

【委員】 

○第 2 期戦略の策定方針では、「第 1 期戦略の継続」と書かれているが、第 1

期の戦略を形を変えて継続するということなのか、もしくは、大事なものを継続し

て、新たな施策を追加していくということなのかがわからない。 

【会長】 

○第 1期戦略を検証して、より良いものは第 2期に継続していくというのはそうだと

思う。第1期で効果があまりあがらなかったという施策について、原因を検証しな

いと第 2期に進めないのではという委員の意見であったと思う。 

○この会議の限られた回数と時間の中で細かな検証ということには至らないと思う

が、第1期の反省を踏まえて第2期に活かすのか、別の方向で施策を立てるの

か、議論する必要があると思う。 

⇒（事務局）第 1 期から継続する施策については、第 1 期と第 2 期では国の

方針が変わってきているため、戦略に取り入れる内容は変わってくると思う。第 2

回の会議に施策のテーマ案を提案していきたいと考えているが、第１期の基本

目標はそのまま変えずに、施策の内容について、第 1 期から継続する施策や

SDGs の考え方に基づいて新たに追加した方が良い施策などを提案させていた

だきたい。次回会議で第 2期の戦略のテーマ案を第 1期の施策と照らしながら

検討していただきたいと思う。 

【会長】 

○地域資源を活かした 6 次産業化による商品開発は具体的にどのような取組み

であったのか、紹介してほしい。 

⇒（事務局）資料を持ち合わせていないので、次回、回答させて頂きたい。 

【委員】 

○第 1 期戦略をみて施策の項目数が多く、各部署が責任をもって取り組むのは

困難だと思う。施策の項目が多ければ多いほど負担がかかり成果がでにくいと思

うので、第2期は戦略ではもっと項目をシンプルにして、戦略を立てた方が良いと

思う。 

⇒（事務局）ご意見を参考に第 2 期はもう少しシンプルに絞り込んだ中で提案

していきたい。 

【会長】 

○第 2回以降の協議する内容について、もう一度説明してほしい。 

⇒（事務局）第2回では、第2期戦略を策定するにあたり、第1期と同様に人

口ビジョン（案）を作成しているので、その説明を行う。戦略については、第 2

期戦略の施策テーマ案についてお示しして協議させて頂きたい。第 3 回では、
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第 2 期戦略に係る町民のアンケートの実施を進めているので、その調査結果を

報告させて頂きたい。戦略については、第 2 回の意見を落とし込んだ総合戦略

素案について協議をさせて頂き、第 4 回も引き続き素案の協議を経た後、町

民への戦略素案のパブリックコメントを行い、町民の意見を伺いたいと思う。 

【委員】 

○資料 3 の KPIの検証結果の中に、資料 4のアンケートの指標は反映されてい

ないのか。 

⇒実績数値目標についてのみ検証結果を資料 3 に反映している。 

  

 


